

3887 Pastor Carlos Stahl
PRÉDICA MIÉRCOLES 29 DE OCTUBRE DE 2025
"LA IRA DE DIOS"

3887 Pastor Carlos Stahl "LA IRA DE DIOS"



Oficina: 15 Calle 3-37 Zona 10, Guatemala, Guatemala Tels.: 2363-6231 y 2337-4206
Templo: 15 Calle 3-48 Zona 10
www.vidacristiana.org.gt info@vidacristiana.org.gt



3887 Pastor Carlos Stahl

"LA IRA DE DIOS"

Estudio bíblico del miércoles 29 de octubre de 2025.

Gracias, Jesús. Muy bien. Gloria al Señor. Amén.

Bueno, vamos a continuar nuestro estudio del libro de Isaías. Así es que vámmonos todos a **Isaías capítulo 9** y refresquemos un poquito el lado histórico del momento de esta profecía. ¿Se acuerdan que este Israel y Siria se eh unieron para ir a atacar a Judá? Entonces vino el rey Acaz de Judá y le fue a pedir favor, no favor, fue a contratar al rey de Asiria y sacó el bronce y el oro que había en el templo y le fue a pagar al rey de Asiria para que por favor los ayudara. Entonces el rey de Asiria se fue en contra de Judá, perdón, de Israel y de Siria. Pero después el Señor se enoja con Judá por haberse apoyado en el rey de Asiria y no en el Señor. Entonces, después Dios les va a mandar a los asirios a los de Judá. Esa es básicamente la historia en en la que estamos acá.

Pero el Señor está ya altermando profecías acerca de la venida de Jesucristo, el Mesías, y está profetizando, **"Okay, pero Dios va a velar por ustedes."** Y luego viene la profecía del Mesías. En otras palabras, lo que está diciendo es, "Yo los voy a ayudar a vencer su situación, su circunstancia, aquello que les está pasando. Pero un día el Mesías va a venir y él les va a dar paz verdadera y duradera, porque él va a venir a sus corazones, va a perdonar sus pecados y les va a dar paz a pesar de las circunstancias." Amén. Y las profecías trascienden a la era en la que el Señor Jesucristo va a estar reinando sobre la tierra y va a haber paz no solo adentro, va a haber paz afuera. Amén.

Okay. Entonces, acaba de estar eh Isaías profetizando acerca de todo esto, ¿verdad? y en el en el capítulo 9, porque eh los asirios tocaron territorio de Judá. Eh, tocaron territorio de Israel, por supuesto, después tocaron territorio de Judá. Y sin embargo, ya veremos que en tiempos del **rey Ezequías**, él se humilló y Dios los ayudó. y los asirios, el rey de Asiria que venía a atacarlo, se regresó a su casa y lo terminó asesinando uno de los hijos, según me recuerdo.

Isaías 9:1-3 "Entonces, en Isaías 9:1 dice, 'Más no habrá siempre oscuridad para la que está ahora en angustia, tal como la aflicción que le vino en el tiempo que livianamente tocaron la primera vez la tierra de Zabulón y la tierra de Neftalí, (cuando Asiria puso vino y y invadió estos dos territorios o tribus,) pues al fin llenará de gloria el camino del mar de aquel lado del Jordán en **Galilea de los gentiles**. El pueblo que andaba en tinieblas vio gran luz. Los que moraban en tierra de sombra de muerte, luz resplandeció sobre ellos. Multiplicaste la gente y aumentaste la alegría. Se alegrarán delante de ti como se alegran en la siega, como se gozan cuando reparten despojos.'"

Ahora, no está hablando de porque Dios les va a dar la victoria sobre el rey de Asiria, está hablando de algo más.



Isaías 9:4 "Dice, 'Porque tú quebraste su pesado yugo y la vara de su hombro y el cetro de su opresor, como en el día de Madián.'"

Isaías 9:5 "Y el verso 5, ya les conté, en la Biblia, King James tiene un poquito más de claridad. Y la King James dice, 'Porque toda batalla que pelea el guerrero es con sonido confuso o con mucha confusión, con mucho ruido y con vestiduras eh eh revolcadas en sangre, pero esto va a ser con **fuego**, con incendio, con fuego. Esto va a ser con fuego.'"

Sí, porque el Señor va primero viene a quemar la madera del y la hojarasca que tenemos adentro y un día va a quemar con su fuego todas las obras de los hombres allá afuera, ¿verdad?

Isaías 9:6 "Entonces, y está anticipándose al verso 6. 'Porque **un niño nos es nacido**,' (este es Jesús, el hombre quien nació.) '**Hijo nos es dado**.' (Este es Cristo, el Verbo, el cual nos fue dado en Jesús.) Dice, 'Y el principado o el gobierno sobre su hombro y se llamará su nombre **Admirable, Consejero**.' Esos dos los hicimos la semana pasada, ¿verdad? **Admirable, Consejero, Dios Fuerte, Padre Eterno y Príncipe de Paz.**"

Isaías 9:7 "Lo dilatado de su imperio o o la o la abundancia, la grandeza de su imperio y la paz no tendrán límites sobre el trono de David y sobre su reino, disponiéndolo y confirmándolo en juicio y en justicia desde ahora y para siempre. El **celo de Jehová de los ejércitos** hará esto."

Amén. Y una vez les expliqué por qué el celo del Señor fue lo que envió a Jesucristo a salvarnos. ¿Celo, por qué? ¿Por qué fue su celo? Su celo, ¿por qué o hacia qué fue lo que lo movió a salvarnos? Se van a acordar cuando les diga. Su nombre que fue tomado cautivo por la serpiente desde el jardín del Edén. Amén.

Okay. Muy bien. Isaías capítulo 9 verso 6. Eh, será llamado su nombre **Admirable**. Ya ya eh nos detuvimos allí un un milagro, una cosa maravillosa, una cosa imposible de explicar en términos humanos, porque está más allá de lo natural, de lo tangible, de lo humano.

Número dos, **Consejero**, ¿verdad? E él no solamente nos aconseja, "Bendeciré a Jehová quien me aconseja," dice el salmista. Pero les expliqué como Dios, él no toma consejo de nadie más que de sí mismo. Amén. Okay.

El tercero es **Dios Fuerte**. Allí vamos. **Fuerte** significa poderoso, valiente. E si estuvieron los caballeros en el desayuno del día sábado, es pasamos por la palabra **Guibor**. Esta es la palabra *Guibor*. O sea, este si hay gigantes en la tierra, él es el gigante de gigantes. Amén. Prevalecer, exceder, ser más fuerte, subir. Él es él es el más fuerte. No hay nada ni nadie más fuerte que el Señor. Nadie ni nada puede prevalecer por encima o sobre el Señor en ningún sentido.

Pero pero oigan esto, qué cosa más increíble esta palabra. Miren con qué está conectada. Eh, dejemos un dedo aquí en Isaías y vámonos, por favor, a **Salmos 103, verso 11**.



Salmo 103:11 "Estas son escrituras de oro. Salmo 103:11. 'Porque como la altura de los cielos sobre la tierra **engrandeció** su misericordia sobre los que le temen.'"

La palabra **engrandeció** es **Guivor**. En otras palabras, la hace ser grande, la hace exceder, la hace prevalecer. **Su misericordia prevalece sobre cualquier otra cosa.** Amén. Amén. Por eso nos conviene confiar en él y esperar en él y humillarnos delante de él. Cuando verdaderamente crece nuestro conocimiento del Señor Jesucristo, crece nuestro entendimiento acerca de su misericordia y cuán grande es su misericordia. Amén. Y ya no tenemos ninguna duda, aunque aquí abajo nos veamos imperfectos, torpes para caminar, débiles, lo que quieran, pero **él ha engrandecido su misericordia por encima de todo lo demás sobre los que le temen.** ¿Y qué es su misericordia? Esta sangre preciosa que está en las alas de los querubines, en el tabernáculo. Amén. Por eso, **el que habita al abrigo del Altísimo, morará bajo la sombra del omnipotente. Y diría a Jehová, esperanza mía, castillo mío, mi Dios, en él confiaré.** ¿De qué está hablando? De su misericordia. Él engrandeció su misericordia por encima de todas las cosas. Amén.

Cuando entendemos esto, el [enemigo] ya no puede, o sea, ya no haya por dónde acusarnos, engañarnos, eh eh desanimarnos. Ya no se puede. Amén. Porque estamos bajo la misericordia del Señor. ¿Sí? ¿Cuántos le dan gracias a Dios por eso?

Dios Fuerte, el que prevalece. Amén. Y él engrandeció su misericordia sobre todo. Su misericordia prevalece sobre cualquier falta, cualquier cosa nuestra. Así es que el [enemigo] nos acusa, no por el hecho de ser torpes, aunque por allí se aprovecha, como hemos estado estudiando el domingo y todavía les tengo una lección grande de con qué cosas nos puede ganar la vuelta el [enemigo] y hacernos hacer que quede velada nuestra visión del monte de Sion. Pero el [enemigo] se aprovecha de que somos torpes y nos acusa. Pero más se aprovecha de que somos ignorantes porque escuchamos su voz y nos sentimos acusados y apachurrados y destruidos y derrotados y todo lo demás. Pero, ¿saben cómo se cura eso? **Crezcamos en la gracia y en el conocimiento de nuestro Señor y Salvador Jesucristo** y vamos a entender como él engrandeció su misericordia por encima de todas las cosas. Y entonces le diremos a nuestro enemigo, "Sí, soy torpe y todo lo que quieras, pero estoy escondido debajo de la sombra de sus alas de misericordia y su misericordia prevalece por encima de mis torpezas." Amén. Gracias a Dios.

Salmo 117:1-2 "Esto se repite en el Salmo 117 verso 2. Bueno, leamos desde el uno. Leamos todo el salmo. ¿Están listos? Oigan esto. 'Alabad a Jehová, naciones todas, pueblos todos. Alabadle. Porque **ha engrandecido (Guivor)** sobre nosotros su misericordia y la fidelidad de Jehová es para siempre. ¡Aleluya!'"

Amén. Él es fiel, o sea, él permanece eh inamovible, sólido. Así es que si él engrandeció sobre nosotros su misericordia, eso es desde la eternidad hasta la eternidad, ¿verdad? Amén. Qué bueno es el Señor. Por eso, una y otra vez en el Nuevo Testamento nos dice, "**Demos gracias al Padre en el nombre del Señor Jesucristo.**" Amén. Él nos mandó a Jesús y miren qué misericordia la del Padre. Sí.



Eh, hay una cita que vimos este sábado con los caballeros en **Isaías 42:13**, que dice, "**Jehová saldrá como poderoso gigante.**" O sea, no importa cuán grandote sea aquello con lo que estamos lidiando, él prevalece porque él es todavía más grande. No importa cuán grande sea aquello con lo que estamos lidiando, sigue siendo creación, sigue siendo criatura. Él está por encima de la creación, él está afuera de la creación. Él es el creador. Amén. Por eso él es **Dios Fuerte**. Nadie más fuerte como él. Nadie puede prevalecer como él porque él es el creador. Sí. Gracias a Dios. Okay. Y sí, suficiente.

Sigamos. Isaías. El siguiente es **Padre Eterno. Padre Eterno**. Okay. Aquí les tengo y en alguna ocasión les di esta cita. **Isaías, por supuesto, 53**, ¿verdad? Que habla de los padecimientos de Jesucristo cuando vino a la tierra, cuando iba a dar su vida en expiación eh eh por la nuestra. Isaías 53.

Isaías 53:9 "Miren el verso 10. El verso 10. Y qué profecía más increíble, más completa, hasta con el detalle de que dice, 'Con los ricos fue en su muerte, aunque nunca hizo maldad ni hubo engaño en su... Bueno, se dispuso con los impíos su sepultura, más con los ricos fue en su muerte.'"

O sea, solo el Espíritu de Dios pudo haberle anticipado a Isaías el hecho que Jesús iba a ser crucificado, rodeado de ladrones y malhechores, y que luego un **José de Arimatea** iba a tomar su cuerpo e iba a prestar su tumba para que allí lo depositaran el cuerpo. ¡Increíble, ¿verdad?!

Isaías 53:10 "Verso 10. 'Con todo eso, **Jehová quiso quebrantar**lo. ¿Oyeron eso? Jehová quiso, ese fue su deleite, su placer. Para eso envió a Jesucristo al mundo. Jehová quiso quebrantar lo sujetándole a padecimiento. Cuando haya puesto su vida en expiación por el pecado, **¿qué dice? verá linaje.**"

Por eso le llaman Padre Eterno.

Una vez Jesucristo murió y al tercer día fue resucitado por la gloria del Padre, él subió a los cielos. Fue hecho Jesús, el hombre fue hecho uno con la divinidad. Por lo tanto, fue hecho omnipresente, omnisciente, omnipotente. Y cuando nosotros aquí abajo decimos, "Jesús, sálvame." En en eh Pedro dice en una de sus cartas, "**Siendo renacidos de simiente incorruptible por la palabra de Dios que vive y permanece para siempre.**" Cuando decimos, "Jesús, sálvame. Jesús, te entrego mi vida." Él viene y planta una semilla en nuestro corazón. Y esa semilla crece. Amén. Y el santo ser que nacerá será llamado hijo de Dios. Este, amén. Entonces, eso en qué lo, si él plantó la semilla, ¿en qué lo convierte? En un matrimonio. **El que planta la semilla, ¿cómo se llama? El padre. Por eso le llaman Padre Eterno.**

Sí. Eh, y yo no sé si el [enemigo] estaba anticipando esto, pero cuando Jesús resucitó y empezó a multiplicarse en sus eh eh primero en sus en los 120 que estaban en el aposento alto, después eran 3,120 después de la predica de Pedro, después se añadieron otros, creo que 4,000, dice algo así. O sea, el [enemigo] **acabó su propia tumba al provocar la muerte física de de Jesús, todo por voluntad del Padre.** Amén. Porque hoy Jesús sigue reproduciéndose en todos nosotros. Así



es que si no sabe, si usted tiene un ministerio, un llamamiento o una razón de existir en este planeta, déjeme contarle algo. **Usted es una extensión de Cristo en la tierra.** Amén. Amén. Padre Eterno.

Y miren en sí, ya les di la cita en **Primera de Pedro 2**. Así es que esa es la cosa. Es él el que empieza a plantar semillas en el corazón de todo el que le recibe. ¡Qué qué emocionante, ¿verdad?! ¡Espectacular! Okay. Así es que el profeta Isaías aquí estaba anticipando el hecho que **Jesús iba a reproducirse en muchos**. Amén.

Bueno, y el último, **Príncipe de Paz**. **Príncipe** significa **comandante en jefe, líder, cabeza, el principal**. De hecho, *sar*[] es la palabra para príncipe. A lo mejor de allí sacaron los rusos la palabra *tsar* que era para describir a su rey, ¿verdad? Tsar en hebreo. *Sar*. Okay.

Príncipe de Paz, o sea, eh el el principal, el el jefe, cuando él reina y gobierna como el principal, *ey, todo es paz*. Alguien dirá, "¿Yo, por qué no tengo paz?" Porque donde no tiene paz no lo está dejando reinar. Ríndale a Jesús esa ese lado de su vida y allí va a tener paz. Amén. Y a medida que vamos rindiendo más y más todas las áreas de nuestra vida, más, su paz va llenando todo este reino de aquí adentro. Amén.

Y cuando él venga a reinar a la tierra, su reino va a ser un reino de paz. Cuando él esté reinando, va a haber paz ahí afuera, salvo un breve periodo de tiempo al final de la gran tribulación intencional cuando suelten a Satanás, ¿verdad? Amén.

Pero **hoy él viene a llenar de paz todo nuestro ser interior**. El día de nuestra salvación, esa paz era la experimentamos de manera completa porque, bueno, fuimos reconectados con el monte de Sion ese día. Amén. Ya cuando empezamos a crecer y empezamos a enfrentar nuestra propia naturaleza carnal, es como que la paz que tuvimos al principio nos empieza a desvanecer. Decimos, "Pero qué alegre estaba. Yo no sé qué me está pasando ahora." Es porque ahora hay que empezar a conquistar todas esas áreas, a dejar que Cristo sea el Rey, el Señor de todas esas áreas. Entonces, todo eso en nuestra vida va a tener paz. Sí.

Juan 14:27 "Miren, Juan 14:27. 'La paz os dejo, mi paz os doy. Yo no os la doy como el mundo me la da, como el mundo la da. No se turbe vuestro corazón ni tenga miedo.'"

La paz que da el mundo es una paz relativa y depende de la situación y de la circunstancia. Si la circunstancia está en paz, yo voy a estar en paz. Esa es la paz de este mundo. Amén. Pero en Cristo yo tengo paz a pesar de las circunstancias, porque la paz la tengo adentro, aunque no haya paz afuera. Sí, hermoso, ¿verdad? Gracias a Dios.

Eh, ¿se acuerdan? **Filipenses 4** dice, "Por nada estáis afanosos, sino sean conocidas todas vuestras peticiones delante de Dios con toda oración y súplica y con acciones de gracias. **Y la paz de Dios que sobrepasa todo entendimiento guardará vuestros pensamientos y vuestros corazones en Cristo Jesús.**" Amén.



Y en Tesalonicenses dice, "Y el mismo Señor de paz os dé paz." Qué hermoso el Señor. Así es que en serio, ese es un buen termómetro. Si en algún área de nuestra vida no tenemos paz, no estamos en paz, llevémosla al Señor. Entreguémosla y digámosle, "Señor, te entrego esta área de mi vida para que tú seas el príncipe, el gobernador, el soberano de esta área de mi vida." Amén. Tenemos un conflicto, estamos angustiados, afligidos por algo, entreguémoselo al Señor. Convirtamos nuestros afanes en oraciones y orémosle al Señor. Amén. Y el Señor va a traer paz a nuestros corazones. ¡Qué hermoso, ¿verdad?! Gracias a Dios.

Okay. Muy bien. Entonces, podemos regresar a **Isaías capítulo 9** y seguir nuestra jornada. Después de eso, en Isaías 9 verso 8, entonces continuamos con lo siguiente.

Isaías 9:8-10 "Isaías 9 verso 8. Ya regresaron a Isaías 9:8. Okay. Buenísimo. 'El Señor envió palabra a Jacob y cayó en Israel. Y las habrá todo el pueblo, Efraín y los moradores de Samaria, que con soberbia y con altivez de corazón dicen, "Los ladrillos cayeron, pero edificaremos de cantería." Cortaron los cabraigos o los higos, los las higueras, pero en su lugar pondremos cedros.'"

Isaías 9:11-12 "Pero Jehová levantará a los enemigos de Resín. (Ese es el rey de Siria) contra él y juntará a sus enemigos. Ahora, en el verso 12 dice, 'Recién es el rey de Siria.' En el verso 12 dice Dios que va, bueno, dice que va a juntar a sus enemigos del oriente a los sirios. Eso llama un poquito la atención, ¿verdad? Entonces yo no me quedo tranquilo con estas cosas. Entonces, me fui a mis Biblia Peshitta. Tengo una la traducción del doctor Lamsa, que es la Biblia en inglés y una Biblia Peshitta en español. Y ahí en la Biblia Peshitta dice **los edomitas**. Así es que algo debe haber pasado acá con el manuscrito del que tradujeron nuestra Biblia, ¿verdad? Okay. Entonces dice, 'Y juntará sus enemigos del oriente.' La Biblia Peshitta dice, 'A los edomitas y los filisteos del poniente y a boca llena devorarán a Israel.' Miren qué terrible. A causa del pecado de Efraín, que es que era el reino del norte, las 10 tribus del norte. Entonces dice, 'Los los enemigos del rey de Siria van a venir y van a devorar a a Israel.'"

Ahora, oiga esta expresión.

Isaías 9:12b "Ni con todo eso ha cesado su furor, sino que todavía su mano está extendida, pero el pueblo no se convirtió al que lo castigaba, ni buscó a Jehová de los ejércitos."

Entonces, vamos a explicar algo que tiene que ver con la **ira de Dios**. Aquí les puse esta expresión. Vamos a encontrar esta expresión mencionada **cinco veces** en el libro de Isaías y no es ninguna casualidad. Cinco veces. La primera vez, porque esta es la segunda en el verso 12. La primera que ya pasamos por allí está en **Isaías capítulo 5**. A partir del verso 8 tenemos los **seis ayes** de los que habló el pastor Eric, los seis ayes.

Isaías 5:24b-25 "Y en el verso 25, después de esos seis ayes, dice, bueno, al final del 24 dice, 'Porque desecharon la ley de Jehová de los ejércitos y abominaron la palabra del Santo de Israel.' El verso 25 dice, 'Por esta causa se encendió el furor de Jehová contra su pueblo y extendió contra él su mano y le hirió, y se estremecieron los montes, y sus cadáveres fueron arrojados en



medio de las calles. **Con todo esto no ha cesado su furor, sino que todavía su mano está extendida."**

Así es que la primera ocasión en la que aparece esta expresión es en **Isaías 5:25**. La segunda ocasión es la que acabamos de leer en **Isaías 9:12**. Vamos a buscar. Bueno, busquemos las otras y van a ver lo sorprendentemente perfecto que hace las cosas el Señor. No, mejor sí hagamos eso primero.

Vámonos a **Levítico. Levítico 26**. Miren, Dios es muy justo. ¿Qué es la ira de Dios? Lamentablemente porque tenemos una mente natural, una mente mal programada, ¿verdad? influenciada por el pecado y por el mundo y por todas esas cosas. Cuando la gente lee la ira de Dios, con razón la gente que ni conoce a Dios ni conoce su Biblia, se escandalizan y dicen, "Qué horror. Se supone que Dios es amor porque habla de su vida en todos lados. ¡Qué horrible!" ¿Les ha les ha tocado gente así? Ajá. Y dicen, "**Pero, ¿por qué mató gente por todos lados, a diestra y a siniestra? Pues no es cierto.**" Su objetivo eran única y exclusivamente y puntualmente las **10 naciones de Canaán**, porque llegaron a corromperse a tal grado que ya la tierra estaba vomitando a sus moradores.

Entonces, él se valió de la nación de Israel para eh eh juzgarlos a ellos porque habían llegado a su colmo. De la misma manera como Sodoma, Gomorra, Atma, Zeboim y ¿cuál era la otra? Zoar. Ajá. llegaron a su a, o sea, colmaron su copa. ¿Qué ustedes creen que la iniquidad no tiene límite? Sí tiene. Sí tiene. Amén. Okay.

Entonces, este el hecho es que la **ira de Dios**, ¿qué es? Si Dios es amor y Dios es justo. **Justo significa balanceado**. Y cuando estudiamos el libro de Apocalipsis, vimos un cuadro. Ahí hay un cuadro clarísimo. Cuando aparece el Hijo del Hombre sentado en una nube blanca con una hoz aguda en su mano, ¿se acuerdan? Eh eh y en una nube y un ángel viene y le dice, "Ven y vendimia creo que dice cosecha." Y entonces viene y cosecha las uvas de las obras de los hombres, las malas obras de los hombres, que es por lo que vamos a ser juzgados. Amén. Y las echa en su lagar. Y el pisa del lagar de la ira del Dios todopoderoso, dice, "Y acto seguido llenan estas siete copas de ira con ese vino que salió de las uvas que recogieron de la tierra. Y esas copas son los juicios de Dios que echan de regreso."

Ahora, ¿qué qué principio ven allí? **Con lo que el hombre pecó, el hombre es juzgado**, ni más ni menos. Ahora, ¿eso es ser justo o no? Balanzas justas. Si si dio 16 onzas de un lado, va a encontrar una libra del otro. Si dio 100 cm de un lado, va a encontrar un metro del otro. O como aquí que mezclamos el sistema inglés y el sistema métrico, es chistosísimo, ¿verdad? Quiero, por favor, una varilla de hierro de de 6 metros de largo por 3 cuartos de diámetro de pulgada.

Lo que estoy diciendo es que, ¿qué es la ira de Dios? **Es simplemente Dios haciéndose a un lado para que el hombre coseche el fruto de sus propias siembras.** ¿Hay injusticia en eso? No. ¿Hay desamor en eso? No. De hecho, hay un dicho muy cierto, eh popular. **El padre que ama a su hijo lo corrige.** Sí, eso sale del el principio está en el libro de Proverbios por todos lados y en la palabra de Dios. Y en el libro de Hebreos dice, pues e es si los padres corrigen a sus



hijos, para bien, cuanto más nuestro padre celestial no nos corregirá, no nos va a corregir a nosotros. Y esto para que participemos de su santidad, dice, o sea, para nuestro bien.

Entonces, el Señor cuando ve que estamos fallando, lo que hace es que se va poquito a poco, ¿verdad? Viene y nos alerta con algo de alguna manera, con la intención de que allí nos detengamos, nos arrepintamos y volvamos al punto de partida y empecemos a caminar bien. Si allí no nos arrepentimos, entonces **el Señor aumenta la presión un poquito más** con la intención de que nos de que veamos, nos arrepintamos y nos volvamos eh de nuestros malos caminos. Si allí no nos arrepentimos de nuestros malos caminos, ¿qué va a hacer el Señor? **Aumenta la presión un poquito más.** Amén. Okay.

Levítico 26:1-3 "No haréis para vosotros ídolos ni escultura, ni os levantaréis estatua, ni pondréis vuestra en vuestra tierra piedra pintada para inclinarlos a ella, porque yo soy Jehová vuestro Dios."

Lo que está diciendo es, "No se les ocurra fabricar algo con sus manos y después postrarse delante de eso que fabricaron ustedes mismos." Hoy en día no fabrica uno ídolos de piedra con pintándole una carita de quién sabe qué, pero con nuestras manos fabricamos toda clase de cosas eh eh eh hacia las que nos convertimos en sus siervos después, ¿verdad? Amén.

Levítico 26:2 "Dice, 'Guardad mis días de reposo y tened en reverencia mi santuario, yo Jehová.'"

Ey, el santuario es este. Sí. Y también si tenemos un lugar dedicado a buscar a Dios, también si aprendemos a a guardarle respeto, son cuatro paredes, pero si guardamos respeto no por las cuatro paredes, sino por lo que ocurre dentro de esas cuatro paredes, eso nos predispone y la bendición es aún mayor cuando vamos al lugar, ¿verdad?

Levítico 26:3-10 "Dice, 'Si anduvierais en mis decretos y guardarais mis mandamientos y los pusierais por obra, yo daré vuestra lluvia en su tiempo, y la tierra rendirá sus productos, y el árbol del campo dará su fruto. Vuestra trilla alcanzará la vendimia, y la vendimia alcanzará la cementera. Comeréis vuestro pan hasta saciaros y habitaréis seguros en vuestra tierra. Y yo daré paz en la tierra y dormiréis y no habrá quien os espante. Y haré quitar de vuestra tierra las malas bestias, y la espada no pasará por vuestro país. Y perseguiréis a vuestros enemigos, y caerán a espada delante de vosotros. Cinco de vosotros perseguirán a ciento y ciento de vosotros perseguirán a 10,000.' Ey, entre paréntesis, si estamos caminando bien con Dios y nos reunimos a orar, entendemos el poder que hay en eso, en orar juntos. Dice, 'Y vuestros enemigos caerán a filo de espada delante de vosotros, porque yo me volveré a vosotros y os haré crecer y os multiplicaré y afirmaré mi pacto con vosotros. Comeréis lo añejo de mucho tiempo y pondréis fuera lo añejo para guardarlo nuevo.'"

Levítico 26:11-13 "Y pondré mi morada en medio de vosotros y mi alma no os abominará. O sea, Dios se va a sentir en casa con gente que camina así. Y andaré entre vosotros, y yo seré vuestro Dios, y vosotros seréis mi pueblo. Yo, Jehová vuestro Dios, que os saqué de la tierra de



Egipto, para que no fueseis sus siervos, y rompi las coyundas de vuestro yugo, y os he hecho andar con el rostro erguido."

Levítico 26:14-15 "Pero si no me oyereis, ni hiciereis todos estos mandamientos, y si desdeñareis mis decretos y vuestra alma menospreciare mis estatutos, no ejecutando todos mis mandamientos e invalidando mi pacto."

Okay. Número uno, pongámoslo. Hagamos aquí un gráfico, ¿verdad? Número uno es **Levítico 26 del 16 al 17**. Acabo de leerles del 14 al 15.

Levítico 26:16-17 (Primera advertencia) "Okay. Yo también haré con vosotros esto. Enviaré sobre vosotros **terror, extenuación y calentura**, que consuman los ojos y atormenten el alma y sembraré en vano vuestra semilla, porque vuestros enemigos la comerán. O sea, la salud les va a empezar a faltar y el trabajo se les va a poner más complicado. Amén. Pondré mi rostro contra vosotros y seréis heridos delante de vuestros enemigos, y los que os aborrecen se enseñorearán de vosotros y huiréis sin que haya quien os persiga."

Y los enemigos son todas esas cosas que hay en nuestro viejo hombre y en nuestra mente carnal. De repente empiezan a ganar terreno, ¿verdad? Okay. Si allí se arrepintieran y se volvieran a Dios, fin del asunto, colorín colorado.

Levítico 26:18 (Segunda advertencia) "Pero dice verso 18, '**Y si aún con estas cosas no me oyereis, yo volveré a castigaros siete veces más por vuestros pecados.**'"

Levítico 26:19-20 "Y quebrantaré la soberbia de vuestro orgullo, y haré vuestro cielo como hierro y vuestra tierra como bronce. Vuestra fuerza se consumirá en vano, porque vuestra tierra no dará su producto y los árboles de la tierra no darán su fruto."

Y ahí es donde las cosas se ponen un poco más complicadas, ¿verdad? Del 18 al 20. Número tres. Ahora, si allí se arrepintieran, fin del asunto. Cumplió su cometido. Ya se volvieron a Dios, ¿verdad? Okay.

Levítico 26:21-22 (Tercera advertencia, *caminando en oposición*) "Pero dice versículo 21, 'Si anduvierais conmigo en **oposición** y no me quisiereis oír,' (o sea, primero es que simplemente fueron descuidados con los mandamientos de Dios, pero ya ya aquí en el verso 21 ya están caminando en oposición a Dios.) 'Si anduvierais conmigo en oposición y no me quisieraís oír, yo añadiré sobre vosotros **siete veces más plagas** según vuestros pecados. Enviaré también contra vosotros **bestias fieras**, que os arrebaten vuestros hijos y destruyan vuestro ganado y os reduzcan en número, y vuestros caminos sean desiertos.'"

Levítico 26:23-26 (Cuarta advertencia) "Verso 23. 'Y si con estas cosas no fuereis corregidos, sino que anduvierais conmigo en oposición, yo también procederé en contra de vosotros y os heriré aún **siete veces por vuestros pecados.**' ¿Ven cómo va en aumento la presión? ¡Qué injusto es Dios que permite esto! ¡Ay! Si permitió eso es porque trató una y otra y otra vez y no



encontró resultados. Entonces, si usted es un papá sabio y sensato, lo que va a hacer es subirle un poquito a la estufa, ¿no? Y poner un poquito más caliente el fuego para ver si así reaccionamos."

Levítico 26:25-26 "Okay. Verso 25. 'Traeré sobre vosotros **espada vengadora** en vindicación del pacto, y si buscaréis refugio en vuestras ciudades, yo enviaré **pestilencia** entre vosotros y seréis entregados en manos del enemigo. Gracias. Cuando yo os quebrante el sustento de pan, coserán 10 mujeres vuestro pan en un horno y os devolverán vuestro pan por peso y comeréis y no os saciaréis.'"

Ese es del del verso 23. Ah, este era el 22. Del 23 al 26.

Levítico 26:27-31 (Quinta advertencia, *con ira*) "Y número cinco dice, verso 27, 'Si aún con todo esto no me oyereis, sino que procedieris conmigo en **oposición**, yo procederé en contra de vosotros con **ira** y os castigaré aún **siete veces por vuestros pecados y comeréis la carne de vuestros hijos y comeréis la carne de vuestras hijas**. Destruiré vuestros lugares altos y derribaré vuestras imágenes y pondré vuestros cuerpos muertos sobre los cuerpos muertos de vuestros ídolos, y mi alma os abominará. Haré desiertas vuestras ciudades, asolaré vuestros santuarios y no oleré la fragancia de vuestro suave perfume.'"

Y luego sigue diciendo,

Levítico 26:32-35 "'Asolaré también la tierra y se pasmarán por ello vuestros enemigos, que en ella moren y a vosotros os espardiré entre las naciones, y desenvainaré espada en pos de vosotros, y vuestra tierra estará asolada y desiertas vuestras ciudades.' Y dice Dios, 'Y encima de todo nunca le dieron reposo a la tierra.' Así es que por lo menos quitándolos a ustedes del camino, la tierra va a poder reposar lo que no reposó."

Ahora, el libro de **Levítico**, según la cronología que me da mi Biblia, aquí estamos en el año de **1445 antes de Cristo**, cuando los asirios hicieron trizas al reino del norte. A ver, **Isaías es aprox del año 739 antes de Cristo**.

En otras palabras, **pasaron 700 años** desde que Dios les dijo cuál iba a ser el resultado si se apartaban de Dios. Entonces, ¿es Dios injusto o no? O sea, los aguantó por 700 años y se fue poquito a poco calentándoles la hornilla, incrementándoles la presión poquito a poco. Amén.

Y a veces creemos que porque el Señor no ha hecho nada relevante con nosotros, todo está bien, no ha pasado nada y podemos seguir caminando por esos caminos, ¿no? Pues acuérdense que el agua se calienta poco a poco, ¿verdad? Los sapos no lo sienten hasta que se cocinan. Amén.

Entonces, ¿qué es qué es la ira de Dios? Y habló ahí ya de que se iban a ser tomados, cautivos, etcétera. O sea, Dios lo empezó a anunciar desde muy atrás.



La palabra **ira**. Voy a hacer esto a un lado un momentito para escribirselas aquí. Ira. La palabra ira en hebreo es **af**. Es *alef*. Sí. *Af*. **Af significa nariz, rostro.** Y uno sabe si alguien está enojado solo con verle la cara, ¿verdad? Ahora, en el caso del Señor es un poquito más amplio el concepto, pero significa rostro, significa **respirar fuertemente**. Respirar fuertemente. Y cuando uno está enojado, uno se altera la respiración.

Ahora, ¿por qué? ¿Por qué usan esa palabra para describir la ira de Dios? Bueno, ¿se acuerdan en el libro del Génesis? Dios hizo eh las plantas, hizo los peces, los reptiles, las aves, los mamíferos y todo ese tiempo vio Dios que era bueno, pero luego hizo al hombre y **Dios sopló en su nariz aliento de vida**. Ahora, ¿qué es soplar? **Exhalar**. Y fue el hombre un ser viviente. Y vio Dios que fue bueno en gran manera. Dios le dio su aliento al hombre. No se lo dio a las aves, no se lo dio a los peces, a los mamíferos, a los reptiles, se lo dio al hombre. Así es que Dios exhaló cuando sopló sobre nosotros [Música] y nos dio su aliento. **Usted y yo tenemos el aliento de Dios.**

Ahora, ¿para qué quiere Dios que tengamos su aliento? No es... Sí, su aliento. Fíjense, pues, eso fue el sexto día de la creación. El séptimo día les voy a decir qué dice **Éxodo 31 verso 17**, porque esto no está en Génesis, está en Éxodo.

Éxodo 31:17 "Dice, 'Señales para siempre entre mí y los hijos de Israel, porque en seis días hizo Jehová los cielos y la tierra, y en el séptimo día cesó y reposó.'"

La palabra cesó es eh a ver. [Música] Es **Shabat**, *Shabbat*. La lo tradujeron cesó. Yo creo que ahí ahí le dieron vuelta las palabras, pero **cesó significa desistir del trabajo, reposar, cesar**. Y a Dios no tenía, o sea, ya llegó a la corona de su creación aquí en la tierra. Entonces cesó de hacer esa obra que él estaba haciendo. No es que Dios se fue de vacaciones para siempre jamás, ¿verdad? Cesó de eso que estaba haciendo. Okay.

Pero la palabra **reposó** es la palabra **nafas**. **Nafas significa ser soplado, refrescado como por una corriente de aire, tomar aliento.** Entonces, el día que Dios sopló aliento de vida sobre el hombre, Dios exhaló. Una vez formó al hombre, **Dios se dedicó a inhalar**. Dios quería su aliento de regreso en forma de adoración, de alabanza, de gratitud, de obediencia. Dios quería su aliento de regreso. El aliento es lo que nos da vida. Así es que **una vida dedicada a Dios es devolverle a Dios el aliento**. No solo es hablar las palabras correctas y y sin embargo sí es eso, pero es hacer las obras correctas porque de esa manera el aliento que Dios invirtió en nosotros se lo estamos mandando de regreso. Amén.

Pero cuando nuestro aliento, el aliento de los hombres se corrompió, adivinen qué pasó con la respiración de Dios. **Eso es su ira**. Ira es una respiración alterada. Amén. Cuando Jesucristo viene, **el dulce olor de de Cristo en nosotros es lo que percibe Dios el Padre**. Y por eso tenemos otra vez comunión con él a través de Jesucristo, ¿verdad? Pero cuando andamos haciendo locuras, ese aroma a Dios no le agrada. Al contrario, al contrario, ¿verdad? Amén.



Entonces, la ira de Dios, ¿qué es? **Percibir el aroma equivocado**, ¿verdad? Amén. Y eso eso altera su respiración. Y entonces Dios en su sabiduría, en su rectitud, en su justicia, en su verdad, de repente Dios no ha cambiado. Dios es quien él es. Los que cambiamos somos nosotros. Entonces, de repente, en vez de estar en armonía con esta naturaleza, algo está en desarmonía con esta naturaleza y empezamos a nadar en contra de la corriente y a pegarnos con todos los palos y las piedras que vienen con la corriente. ¿Es Dios injusto por eso? De ninguna manera. No queda en Dios, queda en uno. Amén.

Bueno, pero ni así aprendió el pueblo de Israel la lección, ¿verdad? Estuvo claro este concepto. ¡Hermoso, ¿verdad?! Por eso es tan importante alabar lo y orar y hablarlo y aprender a hablar lo correcto. Por eso dice de de eh eh **de toda palabra ociosa que sale de nuestra boca, vamos a dar cuentas**. ¿Por qué? Creemos que Dios no escucha, pero si en él vivimos y nos movemos y somos, ¿cómo nos va a escuchar? Amén.

Okay. Entonces, en el libro de Isaías no es ninguna casualidad que cinco veces dice, "**Ni con todo esto ha cesado su furor, sino que todavía su mano está extendida.**" ¡Qué perfecto, ¿verdad?! Porque no se arrepintieron con este tanto de presión que Dios les puso. Entonces, les aumenta siete veces más la presión. no se arrepienten con ese tanto de presión que Dios les puso, entonces Dios les pone todavía más presión. Amén.

El la segunda ocasión pues está en **Isaías 9 versículo 12** que se usa esta expresión.

Entonces dice este, okay,

Isaías 9:13-16 "verso 13, 'pero el pueblo no se convirtió al que lo castigaba, ni buscó a Jehová de los ejércitos. Y Jehová cortará de Israel cabeza y cola y rama y caña en un mismo día. El anciano y venerable de rostro es la cabeza y el profeta que enseña mentira es la cola. Porque los gobernadores de este pueblo son engañadores y sus gobernados se pierden. Miren la responsabilidad de una persona que está en una posición de autoridad. Por tanto, el Señor no tomará contentamiento en sus jóvenes, ni de sus huérfanos y viudas tendrá misericordia, porque todos son falsos y malignos, y toda boca habla despropósitos.'"

Isaías 9:17 (Tercera mención) "**Ni con todo esto**, este es número tres, **Isaías 9:17. Ni con todo esto ha cesado su furor, sino que todavía su mano está extendida.**"

Isaías 9:18-20 "Verso 18. 'Porque la maldad se encendió como fuego, cardos y espinos devorará, y se encenderá en lo espeso del bosque y serán alzados como remolinos de humo. Por la ira de Jehová de los ejércitos se oscureció la tierra y será el pueblo como pasto del fuego. El hombre no tendrá piedad de su hermano. Cada uno hurtará la mano derecha y tendrá hambre y comerá la izquierda y no se saciará. Cada cual comerá la carne de su brazo. Manasés a Efraín, Efraín a Manasés y ambos contra Judá.'"

Isaías 9:21 (Cuarta mención) "**Número cuatro, Isaías 9:21.** Con **ni con todo esto ha cesado su furor, sino que todavía su mano está extendida.**"



Isaías 10:1-4 "Capítulo 10, verso 1. ¡Ay de los que dictan leyes injustas y prescriben tiranía para apartar del juicio a los pobres y para quitar el derecho a los afligidos de mi pueblo, para despojar a las viudas y robar a los huérfanos. ¿Y qué haréis en el día del castigo? ¿A quién os acogeréis para que os ayude cuando venga de lejos el asolamiento? ¿En dónde dejaréis vuestra gloria? Sin mí se inclinarán entre los presos y entre los muertos caerán."

Isaías 10:4 (Quinta mención) "Ni con todo esto ha cesado su furor, sino que todavía su mano está extendida."

¿Qué les parece? ¿Es Dios justo o no? Pero miren con qué facilidad el hombre ignorante juzga a Dios de injusto. ¡Tremendo, ¿verdad?! Y todo el tiempo **la culpa queda en la persona, no en Dios**. Dios solo está haciendo Dios. Es como que usted meta la mano en la en el mismo carbón en donde está asando un pedazo de carne delicioso, exquisito y jugoso. Se va a pelear con el carbón, le va a echar la culpa al carbón. El carbón se lo está haciendo carbón. Dios se lo está haciendo Dios. Y encima de todo ha engrandecido su misericordia por encima de todo cuando nosotros nos volvemos a él. O sea, el hombre no tiene excusa.

Pues tremendo. Lo que le pasó a Israel es exactamente lo que había sido profetizado desde el libro de Levítico. En el libro de **Deuteronomio 28** están las bendiciones de la ley, las maldiciones de la ley. Misma historia. Es exactamente lo que hicieron, lo que no tenían que hacer. Les pasó lo que les tenía que pasar. Volvió a suceder en tiempos de Jesús después de crucificar a Jesús, cuando vinieron los romanos y hicieron añicos el templo y la ciudad. Y es exactamente lo que va a volver a pasar cuando sea el periodo de **gran tribulación**. Por eso en la gran tribulación ustedes ven que los juicios Dios los está aplicando también de manera progresiva. ¿Se acuerdan que cuando suenan las trompetas se queman la tercera parte de los árboles, se envenenan la tercera parte de los ríos? Se muere en la tercera parte de los peces, se hunde en la tercera parte de los barcos, se oscurece la tercera parte del sol, ¿se acuerdan? Pero luego derraman las copas de ira. Adivinen qué pasa. Se queman todos los árboles, se envenenan todas todos los ríos, eh el sol todo se pone oscuro, etcétera. Amén.

Entonces, así es el Señor. Él es muy bueno. ¿Y por qué sus juicios? ¿Por qué 7? ¿Por qué 3 años y medio de juicios? Pues lo pudo haber hecho en 3 minutos y medio. Pero, **¿qué está tratando de hacer aún en el periodo de gran tribulación? Llamar la atención del hombre y darle una última oportunidad**. Y en Apocalipsis dice, "Y ni así se arrepintieron de sus idolatrías y de sus hechicerías y de todas esas cosas." ¡Tremendo, ¿verdad?!

Así es que nadie en su sano juicio puede acusar a Dios de ser injusto. Amén. Dios es muy bueno. Israel solo está cosechando el fruto de lo que ellos mismos sembraron. Y ese es el caso de mucha gente. Hay un proverbio que dice, ¿qué es lo que dice? Lo voy a parafrasear y a pasar a mi versión personal. **Uno tira una piedra al aire, cuando le cae en la cabeza, uno se enoja con Dios**. ¡Tremendo, ¿verdad?! Cierto, pero qué justo es Dios, ¿verdad?



Gracias a Dios por su misericordia. Y mientras haya tiempo y mientras haya vida, hay la oportunidad para arrepentirnos, para que **su misericordia prevalezca**. Ey, aún por encima de sus justos juicios que merecemos. Amén. Démole gracias a Dios por eso.

Gracias, Señor. ¡Aleluya! Gracias, Señor. Gracias, Padre. Gracias. Gracias, Padre. Bendito sea tu nombre. ¡Aleluya! Te alabamos. Te alabamos. Te alabamos, Señor. Tú eres justo, Señor, y recto y sabio y bueno, y amoroso y misericordioso, Padre. Gracias, gracias, gracias, gracias. Santificado sea tu nombre. Santificado sea tu nombre. Gracias, Padre. Gracias. Gracias, Padre. Te alabamos y gracias por tu gran misericordia. Señor Dios, la cual has hecho prevalecer, incrementarse, aumentarse, bendito Señor, por encima incluso de tus justos juicios que merecemos. Padre, qué maravilloso eres.

Ayúdanos, Señor Dios santo. Con razón nos enseñaste a orar y **no nos metas en tentación, más libráanos del mal**. Señor, que no haya necesidad de que tengas que aumentar la presión siete veces más. Ayúdanos a reaccionar a la primera. Ayúdanos a tener un corazón, bendito Señor, blando, suave, que entienda a la primera. Ayúdanos a volvemos a ti, Señor, a la primera. Que no haya necesidad, Señor, de más pruebas. No nos metas en tentación. No nos metas en pruebas. que no haya necesidad. Ayúdanos a atender a tu voz, Señor, bendito Dios, y a agradarte y a complacerte, Padre, en el nombre de Jesús te lo pedimos, Padre.

Gracias, gracias por revelarte a ti mismo, a nosotros a través de tu espíritu, a través de tu palabra. Gracias por abrirnos tu palabra una vez más y permitirnos conocerte de una manera más completa, más alta, más profunda. Gracias, Señor. Nos asombra, Señor, la perfección de tu carácter, de tu naturaleza, Señor. Gracias, Padre. Ayúdanos a hacerte gratos. corrígenos y danos un corazón que entienda a la primera y ayúdanos a seguir caminando, que vaya en aumento nuestra gratitud, Señor, nuestro asombro por tu gran misericordia que has hecho prevalecer sobre todas las cosas a los que te temen, Señor Padre, gracias te amamos, gracias por tu palabra, gracias por este día y gracias por permitirnos conocerte de una manera cada vez más completa y gracias por tu gran misericordia. y por la perfección de tus caminos, la rectitud de tus caminos y de tus obras, Padre. Señor, te damos gracias, te damos toda la gloria, te alabamos, Padre. Gracias por este día, por este tiempo, Padre, en el nombre de Jesús. Amén. Gracias a Dios. ¡Ey!
¡Aleluya! Gracias, Padre. Gracias, Padre. Gracias, Padre. Gracias, Padre. Santificado sea tu nombre. Santificado sea tu nombre. Gracias, gracias, gracias, Padre. Bendito Dios. Amén. Amén. Amén. Bueno, Dios los bendiga y nos volveremos a ver, Dios mediante. Si no, aquí abajo, ahí arriba.



Estimado lector, si esta predica fue de bendición para usted, no dude en compartirla y encontrar más predicas maravillosas en el siguiente código QR. ¡Qué Jesucristo nuestro Señor le bendiga!

Iglesia del Evangelio
VIDA CRISTIANA

